
 

 

CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung 9 (Mülheim) 
51065 Köln  -  Wiener Platz 2a 

 
Gleichlautend an: 
 
Frau Oberbürgermeisterin Henriette Reker 
Rathaus Köln 
 
Herrn Bezirksbürgermeister Norbert Fuchs 
Bezirksrathaus Köln-Mülheim     
 

Köln, den 12.10.2021 
 
 
Anfrage zur nächsten Sitzung der Bezirksvertretung 
Hier: Zukünftige Luftfilter in Schulen des Stadtbezirks 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
Am 30.06. hat die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Köln Mülheim die 
Verwaltung nach der Anschaffung von Luftfiltergeräten für die Klassenräume in 
den Schulen im Stadtbezirk Mülheim befragt. Diese Anfrage ist bis heute 
unbeantwortet. Zugleich mehren sich die Beschwerden der Elternpflegschaften 
und die Beobachtungen der Kommunalpolitik, dass die Verwaltung dieser Frage 
völlig untätig ist. Daher ergeben sich folgende Nachfragen: 
 

1. Wie schätzte die Verwaltung die Lieferfähigkeit der Hersteller ein? Es 
mehren sich die Gerüchte, das renommierte und größere Hersteller kaum 
in ausreichenden Mengen liefern können. Zudem gibt es Hinweise darauf, 
dass die Verwaltung kleinere Hersteller über den Verweis auf 
Mindestumsätze im Vorjahr diskriminiert, obwohl kaum Geräte zur 
Verfügung stehen. 

2. Wann ist mit einer flächendeckenden Ausstattung der Mittel der Schulen 
im Stadtbezirk mit Luftfilteranlagen zu rechnen? 

3.  Falls eine flächendeckende Ausstattung nicht möglich ist, welche Schulen 
werden wann welche Luftfilteranlagen bekommen? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Dr. Thomas Portz, Vorsitzender CDU-Fraktion 
gez. Torsten Tücks, FDP 
gez. Alexander Lünenbach, Vorsitzender SPD-Fraktion 










